



20.05.2008 - 10:10 Uhr

## Charte européenne pour la santé du cœur - Invitation à la signature en présence du président de la Confédération Pascal Couchebin

Berne (ots) -

- Indication: La lettre au président de la Confédération Pascal

Couchebin peut être téléchargée en format pdf sous:

<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100011669> -

Quatorze organisations de santé suisses, renommées, veulent intensifier le combat contre les maladies cardio-vasculaires. C'est ce qu'elles confirment avec la signature de la Charte européenne pour la santé du cœur (charte et autres informations sont visibles à l'adresse [www.heartcharter.eu](http://www.heartcharter.eu)). L'objectif de la charte est de diminuer de manière substantielle les maladies cardio-vasculaires dans l'Union européenne et la Région européenne de l'OMS et de s'attaquer tous ensemble aux facteurs de risque impliqués.

Vous êtes cordialement invités à assister à la signature de la charte en présence du président de la Confédération Pascal Couchebin.

Date: mercredi 28 mai 2008

Horaire: de 11.10 à 12.00 heures

Lieu: Centre de presse, Bundesgasse 8-12, Berne

[www.news.admin.ch/medienzentrum/index.html?lang=fr](http://www.news.admin.ch/medienzentrum/index.html?lang=fr)

Nous serions heureux de vous rencontrer à l'occasion de ce lancement et vous remercions de votre réponse jusqu'au 23 mai 2008 par e-mail à [aepli@swissheart.ch](mailto:aepli@swissheart.ch). Les documents médias (communiqué de presse et chartes en d/f/i) seront disponibles dès le 28 mai à 11h10 et les images de la manifestation dès 13 heures à l'adresse: [www.swissheart.ch/medias](http://www.swissheart.ch/medias). Pour tout renseignement, Silvia Aepli, responsable de projet, se tient volontiers à votre disposition (tél. 031 388 80 95/079 687 83 73).

P.-S. Il y aura le 28 mai à 11 heures la rencontre de 130 écoliers avec le président de la Confédération sur la Place fédérale. Habillés de rouge et munis de ballons de la même couleur, ils lui remettront leurs voeux d'une Suisse qui fait la promotion de la santé.

FONDATION SUISSE DE CARDIOLOGIE Pr Ludwig von Segesser	SOCIETE SUISSE DE CARDIOLOGIE Dr Andres Jaussi	CARDIOVASC SUISSE Pr Dr Felix Mahler
--	--	--

### PROGRAMME

Signature de la Charte européenne pour la santé du cœur

Date: Mercredi 28 mai 2008, 11.00 heures

Lieu: Centre de presse, Bundesgasse 8-12, Berne

[www.news.admin.ch/medienzentrum/index.html?lang=fr](http://www.news.admin.ch/medienzentrum/index.html?lang=fr)

La Charte européenne pour la santé du cœur est présentée par les présidents de quatre organisations dont les activités principales ont trait à la recherche, au traitement et à la prévention des maladies cardio-vasculaires. Ils expliquent les objectifs de la charte et les mettent en perspective dans la situation suisse: quelles sont chez

nous les priorités et où se concentrent les efforts? Qu'a-t-on obtenu? La charte sera signée par les représentants sur place des 14 organisations actives dans ce domaine, et encouragée par un message de bienvenue du président de la Confédération.

En préalable à la signature à 11 heures:

- Rencontre d'écoliers avec le président de la Confédération Pascal Couchepin sur la Place fédérale

Déroulement de la signature, de 11.10 à 12.00 heures

Accueil:

- Dr Andres Jaussi, président de la Société Suisse de Cardiologie

La Charte pour la santé du cœur et son importance pour la Suisse:

- Pr Hugo Saner, président de la European Association for Cardiovascular Prevention and Rehabilitation

Les activités de la Fondation Suisse de Cardiologie soutiennent la réalisation de la charte:

- Pr Ludwig von Segesser, président de la Fondation Suisse de Cardiologie

Le rôle essentiel du réseau CardioVasc Suisse dans la lutte contre les maladies cardio-vasculaires:

- Pr Felix Mahler, président de CardioVasc Suisse

Message de bienvenue du président de la Confédération Pascal Couchepin

Signature des plaquettes par les représentant-e-s des 14 organisations

Mot de conclusion du Dr Andres Jaussi

Outre la signature de la Charte pour la santé du cœur par les 14 représentant-e-s des organisations participantes, le Conseil fédéral confirme dans une déclaration signée par le professeur Thomas Zeltner, directeur de l'Office fédéral de la santé publique, sa volonté d'une collaboration ciblée dans la lutte contre les maladies cardio-vasculaires.

Contact:

Silvia Aepli  
Responsable de projet  
Fondation Suisse de Cardiologie  
Schwarztorstrasse 18  
Case postale 368  
3000 Bern 14  
Tél.: +41/31/388'80'95  
Mobile: +41/79/687'83'73  
Fax: +41/31/388'80'88  
E-Mail: aepli@swissheart.ch  
Internet: <http://www.swissheart.ch>

.....

Talon-réponse pour l'ots.service-d'invitations

Fondation Suisse de Cardiologie: Signature de la Charte européenne pour la santé du cœur

Date: Mercredi 28 mai 2008, 11.00 heures

Lieu: Centre de presse, Bundesgasse 8-12, Berne

( ) Nous participerons.

( ) Nous ne participerons pas.

( ) Veuillez nous envoyer le dossier de presse.

Nom / Prénom: .....

Média: .....

Rue: .....

NPA/ localité: .....

Tél.: .....

Fax: .....

E-mail: .....

Talon-réponse à envoyer jusqu'au 23 mai 2008 par e-mail à aepli@swissheart.ch. Les documents médias (communiqué de presse et chartes en d/f/i) seront disponibles dès le 28 mai à 11h10 et les images de la manifestation dès 13 heures à l'adresse: www.swissheart.ch/medias. Pour tout renseignement, Silvia Aepli, responsable de projet, se tient volontiers à votre disposition (tél. 031/388'80'95 / 079/687'83'73).

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011669/100561939> abgerufen werden.